
Compte-rendu du conseil d’enfants du 9 février 
 

Représentants élus des élèves : Marie et Joao (PS-MS), Maël et Matthieu (GS- 
CP), Emi et Eléonore (CE-CM), Marie et Sapho (collège) 
Enseignants : M. Yann Meur et M. Jérôme Pasquier 
Secrétaire : Marie (collège) 
 

Le conseil d’enfants débute à 14h58 
 
L’organisation de la cantine : 
 

PS-MS: 
 

- Pouvons-nous ne plus être punis (assis à l’écart sur une chaise) ? 
Nous avons alors proposé de ne pas faire de bêtises et d’être sage pour 
justement éviter d’être puni. 
 

GS-CP : 
 

- Pouvons-nous avoir une récréation après le repas ? 
Le conseil d’enfant s’est mis d’accord pour dire qu’une solution avait déjà été 
trouvée : il faut finir son assiette à l’heure, avant midi, ce qui permettra d’avoir 
une récréation. 
 

CE-CM :  
 

- Pouvons-nous respecter le temps de cantine ? 
Comme dit précédemment, il faut donc finir son assiette avant midi pour 
respecter le temps de cantine. 
 

- Pouvons-nous rappeler aux enfants de ranger leur chaise et de laisser une 
table propre en partant ? 
Nous avons donc trouvé la solution que les délégués ou bien les 
professeurs  rappellent avant de partir à la cantine à leur classe de ranger leur 
chaise et de nettoyer leur table. 
 

- Pouvons-nous trouver une solution pour garder sa place ? 
Comme solution, nous avons proposé que chaque élève garde sa place pendant 
tout le temps de cantine et de s’arranger entre eux pour se mettre d’accord. 
Collège :  
 

- Le menu végétarien pourrait-il être déplacé dans l’autre file ? 
Chaque délégué doit demander à sa classe s’il y a un volontaire pour demander 
à une cantinière de parler à sa responsable et donc ensuite demander 
directement à la responsable si le plat peut être déplacé. 



 

- Pourquoi n’est-on plus mélangé aux Finlandais ? 
Les déléguées du collège doivent demander à M. Spaeth s’il est possible de se 
mélanger et les autres délégués doivent demander si les élèves de leur classe 
sont intéressés par le fait d’être mélangés ou non. 
 
Questions diverses :  
 

- Pourquoi ne peut-on pas faire de batailles de boules de neige lorsqu’il y a plus 
de 50 cm de neige ? 
On ne peut pas faire de batailles de boules de neige car cela est trop risqué 
(prendre un caillou dans l’œil, un bout de glace dans la tête…) 
 

- Peut-on déblayer le terrain de foot ? 
Il faudra envoyer un mail au maire pour demander s’il est possible de déblayer 
le terrain de foot. Les délégués doivent donc demander s’il y a des volontaires 
pour l’écrire. 
 
 
Le conseil s’est terminé à 15h45  
 


